

Continúan más de mil personas bajo escombros en Indonesia tras terremoto



La Habana, 4 oct (RHC) Más de un millar de personas siguen enterradas bajo los escombros y el barro en la isla indonesia de Célebes tras el reciente terremoto que dejó más de 1400 muertos.

De acuerdo con una Organización No Gubernamental dedicada a la respuesta ante desastres, un barrio de la localidad de Palu es el más afectado y prácticamente ha desaparecido. 'Hay casas unas encima de las otras y los cuerpos en el fondo', dijo a Efe uno de los miembros de ACT en Palu, Ali Akbar.

Al sur, equipos de rescate indonesios y grupos humanitarios intentan recuperar los cadáveres de decenas de niños que quedaron atrapados bajo otro alud mientras participaban en un campamento de estudio de la Biblia.

El terremoto en Indonesia ha causado también más de 2 500 heridos, dañado más de 65 000 casas y desplazado a más de 70 000 personas. (Fuente/EFE)



Radio Habana Cuba